

Les anges dont on connaît les noms sont : saint Michel, saint Raphaël et saint Gabriel.

Les neuf chœurs des anges remplissent chacun la mission attachée au nom qui leur a été donné par l'Esprit Saint dans la Sainte Ecriture. Les Séraphins et les Chérubins travaillent à faire entrer dans les cœurs les flammes de la charité ; les Trônes veillent au règne de Dieu dans les âmes ; les Dominations défendent le souverain domaine de Dieu sur la terre ; les Vertus font les prodiges qui entrent dans les desseins de Dieu pour notre salut ; les Puissances nous soutiennent dans les luttes et les combats de la vie ; les Principautés régissent les royaumes dans l'intérêt de la religion ; les Archange nous prêtent une assistance plus élevée, dans les cas extraordinaires ; les Anges assistent chacun des hommes en particulier.

On appelle encore ces esprits célestes les bons ou les mauvais anges. Les bons anges, ou simplement les anges, sont ceux qui ont persévéré dans l'état de grâce. Les mauvais anges ou les démons sont ceux qui sont tombés. Après leur péché, ces derniers furent chassés du ciel et précipités en enfer par saint Michel, qui signifie : Semblable à Dieu. Ils y souffrent des supplices horribles dans un feu éternel, il y sont aussi occupés à tourmenter les damnés.

Les bons anges sont éternellement heureux dans le ciel où ils jouissent de la vue de Dieu.

Dieu nous a donné à chacun un ange pour nous garder ; on l'appelle l'ange gardien.

Les sentiments que nous devons avoir à l'égard de notre ange gardien sont : la reconnaissance, à cause du soin qu'il prend de nous ; la confiance, en recourant à lui dans tous nos besoins et principalement dans les tentations et les dangers ; le respect et la crainte, afin de ne rien faire qui puisse lui déplaire et l'éloigner.



Le premier homme et la première femme que Dieu a créés, sont Adam et Eve, nos premiers parents.

L'homme est une créature raisonnable composée d'un corps et d'une âme. Le mot Adam veut dire tiré de la terre. Eve veut dire vivante ou vivifiante.

Dieu forma de terre le corps du premier homme et créa son âme de rien. Dieu a créé notre âme à son image et à sa ressemblance, et ce qu'elle est un esprit immortel, capable de connaître, d'aimer